
 

 

 

 

 

 

スクールゾーン対策協議会 

６月１０日（金）、３年ぶりに対面式でス

クールゾーン対策協議会が開かれました。まちで

危険だと思われる箇所を校外委員さんが洗い出

し、その場所に対する改善案を南警察、南区役

所、南土木に要望しました。要望が通る案件も

あれば、なかなか難しいと言われるところもありまし

たが、警察、行政含め、とても誠実に回答されま

した。紙透会長はじめ、学援隊代表の皆様、主
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任児童委員、ＰＴＡ会長、キッズクラブチーフ、

学童の指導員をはじめ多くの方に参加していただ

きました。本当にありがとうございました。また、準

備等、校外委員の皆様本当にお疲れさまでし

た。３年ぶりで戸惑うこと、わからないことも多々

あったと思いますが、子どもたちの安全を考える、と

ても有意義な時間でしたね。 


